
Sujet : [INTERNET] Enquête Publique / projet Parc de la Grande Contrée (51120 Charleville)

De : > jouanne.soizic (par Internet) <jouanne.soizic@gmail.com>

Date : 23/11/2023 à 14:54

Pour : ddt-par3cipa3ons-public@marne.gouv.fr

A l'a7en3on de Madame la Commissaire-Enquêteur,

Bonjour Madame,

Je reviens vers vous car j'ai eu connaissance du projet d'installa3on d'éoliennes sur la commune

de Charleville.

Si je me manifeste sur ce sujet c'est parce que je viens souvent dans la région pour visiter des

amies sur ce7e commune, donc je connais bien ce7e région et ses par3cularités.

J'avais déjà constaté le nombre croissant des éoliennes dans la région. Je suis pas convaincue de la

performance de ces installa3ons. En effet, de nombreuses études scien3fiques le démontrent

notamment sur la performance qui est amoindrie  si le vent n'est pas suffisant, et qui doit être

compensée en faisant fonc3onner l'électricité. Les autres arguments scien3fiques sont nombreux

mais ce n'est pas le sujet de mon mail, car j'interviens en tant que citoyenne et  témoin de

l'installa3on éventuelle de ces futures éoliennes.

En effet, pour les habitants qui sont impactés par ce projet, il y aura une vraie nuisance sonore

avec le bruit des pales et également une nuisance visuelle avec les lumières qui clignoteront la

nuit et je ne parle même pas de la pollu3on visuelle des éoliennes en elles-mêmes.

D'un point de vue écologique, cela sera également une aberra3on dans la mesure où cela fera fuir

la faune locale. Nous pourrons aussi constater de la pollu3on sur les terres agricoles avec

l'effritement insidieux des pales.

J'ai bien conscience que le développement des installa3ons des éoliennes fait par3e d'un projet

pour diversifier les sources d'énergie et qui est par3culièrement soutenue par le gouvernement

mais cela n'empêche en rien de réfléchir avec prudence sur un projet qui apporterait plus de

nuisances que de bienfaits.

Je suis la première à privilégier les énergies naturelles mais je vois le bilan mi3gé dans la région où

j'habite (Loire Atlan3que) et il existe tellement d'autres énergies comme les panneaux solaires qui
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sont tellement peu développés !!! 

Enfin, je reste convaincue que dans une société démocra3que et égalitaire on puisse prendre une

décision en toute neutralité en tenant compte des influences parfois néfastes des lobbying,, des

concurrences poli3ques... et surtout d'entendre la voix des citoyens qui habitent une pe3te

commune comme Charleville et qui doivent être soutenus.

En espérant que vous prendrez le temps de lire ce mail et les nombreux avis des personnes qui

veulent s'exprimer sur ce sujet.

Bien cordialement,

Soizic Jouanne
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